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La giunta ha approvato il progetto definitivo per la ristrutturazion e

Piscina dello Stadi o
lavori possano ripartir e

Quasi 6 milioni di auto Aver ripristinare il tempio del nuot o

Entro un paio d'anni la piscin a
dello Stadio dedicata a Carme n
Longo tornerà ad essere il tem-
pio del nuoto, omologato an-
che per le gare internazional i
La giunta ha approvato il pro -
getto definitivo per la ristrut-
turazione dell'impianto . Quasi
6 milioni per una struttura tutta
nuova, dagli spazi per il pre-al -
lenamento alla caffetteria.

TEST A
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La giunta ha approvato il progetto definitivo per il completamento dei lavori fermi dai 2005 : pronta entro 2 ann i

Piscina dello Stadio, l'attesa é finit a
Quasi 6 milioni

	

przstiraare il tempio del nuoto Carmen Longo

aia Alessandra l stia

Finalmente ci siamo . Le attese per ve-
der muovere qualcosa dalle parti della
piscina dello Stadio sono finite . La giun-
ta di Palazzo d'Accursio ha approvato il
progetto definitivo per i lavori di ristrut-
turazione e adeguamento del tempio
del nuoto intitolato a Carrnen l .ongo,
che dal 2005 . anno in cui il cantiere si è
fermato, aspetta di risorgere . Dopo il si
al progetto preliminare arrivato dall'e-
secutivo del Comune alla fine di otto-
bre, venerdì scorso è giunto anche l'ul-
timo via libera . Con aumento del capi-
tale investito compreso .

Aumentato il capitale investito
Se durante il mandato del sindaco Ser-

gio Cofferati erano st:atimessi abilancio
3,5 milioni di curo, l'ente commissaria-
to guidato da Anna Maria Cancellieri ha
approvato ora uno stanziamento com-
plessivo di 5 milioni e 571 mila 500 eu-

ro, cifra cui il municipio provvederà ia -
cegdo ricorso ad un'operazione di mu-
tuo che sarà contratta quanto prim a
con un istituto di credito accreditato . I
tempi per il completamento dell'opera
sono quelli già annunciati durante l'u€-
tima giunta che si era riunita sul tema : i
lavori saranno portati a
termine nel giro di un
paio d'anni, a partire dal-
la data con cui l'atto è
stato pubblicato sull'al-
bo pretorio . A dare l'e-
satto computo dei costi
è la Politecnica Ingegne-
ria e Architettura . che ha
redatto il progetto dei la-
vori di ristrutturazione e
adeguamento normati-
vo della piscina : di essi 4 milioni 750 mi -
la sono per i lavori in quanto tali, 90 mil a
per gli oneri della sicurezza, 191 mil a
(00 per le spese tecniche, 25 mila 800

per g€i allacciamenti mentre gli oneri fi
scali, fissati al 10%, ammontano a 484
mila curo . Responsabile del procedi -
mento sarà l'ingegner Fabio .tndreon
del settore "Lavori pubblici" di Palazz o

d'Accursio, Comun e
che si accollerà anche

mila 400 curo d i
spese stimate per la ma-

enzione e le utenze .
Questa decisione era at-
tesa dal 2003, quand o
partirono i primi inter-
venti che nel 2005 por-
arono alla realizzazio-

ne di una copertura mo-
bile in acciaio e vetro .

Ora si può partire con l'adeguamento e
la ristrutturazione dell'impianto natato -
rio, che insiste su un'area di circa 300 0
metri quadri e che al suo interno ha un a
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vasca olimpionica di 50 metri per 28 ,
contornata su tutto il perimetro da tri-
bune fino ad un'altezza di 7 metri .

Tunnel sotterraneo e caffetteria
ll progetto, in particolare, prevede :

['adegua-mento norinativo di tutti gli ac -
cessi e delle vie di esodo, l'adattamento
della vasca per consentire attivil :a ago-
nistica e allenamenti contemporanei su
distanze ridotte, la realizzazione di un
tunnel interrato di collegamento con la
piscina per il preriscaldamento degli a-
tleti, nuovi spogliatoi, depositi e local i
tecnici, l'adeguamento funzionale de -
gli spazi di supporto e servizio all'ago-
nismo, la realizzazione di un nuovo fab-
bricato esterno, collegato direttamente
con i nuovi ingressi su via dello Sport e
che saranno dotati di biglietteria, bar
ciffelter-ia e servizi per migliorare iflus -
si di accesso del pubblico . Infine, saran-

no restaurale le parti vetuste e posat i
nuovi pavimenti, rivestimenti e infiss i
oltre che rifatti tutti gli impianti mecca-
nici ed elettrici e superate le attuali bar-
riere architettoniche . Una volta termi-
nali ilavori, nella piscina dello Stadio s i
potranno finalmente svolgere tutte l e
attività agonistiche per le quali la pisci-
na era stata pensata negli anni Venti e
che andranno ad arricchire quelle già i n
svolgiinento nella vasca di 25 metri, ch e
in tutti questi anni non ha mai chiuso .
Nuoto puro, nuoto sincronizzato, ma-
ster, pallanuoto. pinnato, sport subac-
quei vari, salvamento agonistico e non ,
acquagym, hydrospinning e tutti gli al-
lenamenti e i corsi aperti al pubblico .

Torna il nuoto internazionale
Ma non solo: le grandi manifestazioni

del nuoto internazionale potranno ri-
tornare sotto le lue Thrri .

ara ; 6l Ga,i eii9 4diieesu ucisa ~a~ss:693s~ 4~9159173Qe~~iGd aaGO
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L'INFORMAZIONE
di Reggia Emilia	

V

	

I PRESSO L'AULA MAGRA DELL'UN W

	

1 . Gorghi : («Occasione di confron o con l'Amministrazione »

Conto

	

rovescia per Conferenza
Il G. ~~.11'.I. znzxta alla parteci~aziane e chiama a raccolta il Movimento S ortivo

S i terrà venerdì 3 dicembre
la Conferenza Comunale

dello Sport, promossa dal Co-
mune di Reggio Emilia in col-
laborazione con Fondazione
per lo Sport, C .O.N .I . Reggio
Emilia, Comitato Poi-olimpic o
Provinciale, 1JISP e Centr o
Sportivo .

L'iniziativa si terrà press o
l'Aula Magna Manodor i
dell'Università di Reggio Emi-
lia (viale Allegri 9) e sarà pre-
sieduta da Anzio Arati, pre-
sidente della Fondazione per
lo Sport, con il seguente pro-
gramma :

- Ore 17,30 saluti di Grazia-
no Delrio, sindaco di Reggio
Emilio, Massimo :Mezzetti .,
assessore cultura e sport Re-
gione Emilia Romagna, Alfre-
do Gennar-i, assessore moli-

, sport, caccia e pesca Pro-
vincia di Reggio Emilia, `~ Y#i=

di ReReverberi, presidente
regionale C.O.N .I .

A seguire la relazione "Lo
sport delle persone" a cura d i
Mauro Del Bue, assessore
sport Comune di Reggio Emi-
lia; interverranno borian o
Corghi, presidente provin-
ciale C .O .N.I ., Vincenzo To -
€a, presidente provinciale
CIP, Mauro Rozzi, presiden-
te provinciale UIS1 Davide
Morstofolini, presidente
provinciale CSI .

- Dopo il buffet, la ripres a
del dibattito alle 20,30 .

- Ore 22 Conclusioni e iscri-
zioni agli "incontri di parteci-

pazione" .
\ L'AP-

PELLO Da
tempo i l
C .O .N .I .
Provincia-
le cerca di
serrare le
fila del mo-
viment o
sportivo
per pre-
sentarsi al -
la Confe-
renza con
una linea il
più, possibile condivisa, evitan-
do così dispersione di "ener-
gie" . .

«Si tratta di un appuntamen-
to importante per l'inter o
movimento sportivo reggia-
no - scrive Donano Corghi ,
presidente dei CONI Reggi o
Emilia, in una lettera indiriz -

zata ai componenti del Consi-
glio Provinciale - Sarà l'occa-
sione per esprimere, nel con-
fronto con la pubblica Ammi-
nistrazione, il contributo in
proposte, suggerimenti e cri -
ticità, sulle politiche da attiva-
re, con l'obiettivo di esaltar e
l'importante ruolo sociale

che viene svolto, in termini di
proposta di sport per tutti» .

L'invito alla partecipazion e
delCONI . è rivolto non solo
ai componenti del Consiglio
Provinciale ; ma anche e so-
prattutto ai dirigenti e ai re-
sponsabili di Federazioni e So-
cietà Sportive di riferimento .
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di Reggia Emilia	

Ecco 0 argomenti sul tavolo
Di seguito i temi d'interesse emersi dagli incontri tra la Giunt a
Provinciale CONI, le Federazioni e alcune realtà sportive de l
territorio, in vista della Conferenza dello Sport .
IMPIANTISTICA SPORTIVA
- Messa a norma superamento barriere architettonich e
- Censimento aree sportive esistenti : stato utilizzo impianti .
Impianti sottoutilizzati, dimessi, degradati, anche in rapport o
alle esigenze del mondo della scuola . Quali i possibili com-
pletamenti e collegamenti con impianti vicini, anche a dif-
ferente vocazione, per creare aree integrate, polifunzionalh ,
differenti dai loro iniziale uso, rivolte ad una utenza più ar-
ticolata .
- Costruzione di nuova impiantistica che soddisfi le esigenz e
della sport agonistico ma anche dello sport di base, nell a
filosofia dello sport per tutti . Scelte e programmazione (e-
mergenze e reali bisogni )
- Gestione impianti : reali garanzie utilizzo pubblico, spazi e
tariffie . Quali azioni a supporto : formazione tecnica e aggior-
namento professional e
- Piano acqua : utilizzo, gestione e costruzione nuovi impiant i
PALESTRE A CIELO APERTO

individuazione spazi per una attività a 360° in una logica d i
fruizione, a disposizione di tutt i
- sistemazione e gestione spazi per attività sportive, anche pe r
coloro che non sono sportivi praticanti distribuiti magari ne i
quartieri
- Collaborazione, integrazione sociale e intergenerazionale tr a
giovani, anziani, società sportive per fare convivere l'attivit à
motoria e sportiva per tutti .
SPORT, SALUTE, AMBIENT E
- promozione spazi integrati all'aperto ; dove praticare attività
sportiva organizzata, spontanea, ecc ,
- sport come : prevenzione della salute, difesa dell'ambiente ,
cura stili di

A
vit a

- ruolo AUSL

SPORT E SCUOLA
- la promozione sportiva giovanile : contrasto alla sedentarietà ,
all'abbandono dell'attività sportiva, per la promozione di stili d i
vita sani e attiv i
- il Gioco Sport, i Giochi della Gioventù, i Campionati Stu-
dentesch i
- la formazione degli Educatori Motori e Sportivi che operan o
nella scuola (UNIMORE - Scuola Regionale dello S port del CON I
-- Consulta Sportiva Provinciale )
- la scuola integrata sul territorio : famiglia, insegnanti, Societ à
Sportive, luoghi dell'associazionismo e del tempo libero
FORMAZION E
- esigenza di supportare il volontariato (Dirigenti, Tecnici, E -
ducatori, volontari) per elevare la professionalità dell'intervent o
educativo coni giovani, non solo in campo sportivo (Educator i
motori), ma anche in termini tecnici e di aggiornamento pro-
fessionale per i gestori degli impiant i
- Ruolo Università degli Studi di Modena e Reggi o
- Scuola Regionale dello Sport del CONI SOCIEIA' SPORTIV E
- ruolo delle Società Sportive all'interno di un pluralismo e-
ducativo a 360'} (famiglia, Scuola, oratori, luoghi associa-
zionismo e tempo libero) . Nuovo modello educativo . Nuova
formazion e
- azioni a supporto delle Società Sportive che operano neii'arn-
bito della promozione giovanile, a sostegno delle famiglie i n
difficolt à
DISABILITA '
- interventi di integrazione e di sviluppo dell'attività per i disabil i
OSSERVATORIO SPORTIVO PROVINCIAL E
- come valorizzare questo strumento, al servizio della pro-
grammazione, gestione dell'impiantistica e della promozion e
sportiva
- Albo permanente Educatori Motori e Sportiv i
FONDAZIONE per lo SPOR T
- ruolo e funzione per lo sviluppo dell'attività sportiv a
CONSULTA SPORTIVA COMUNALE E PROVINCIAL E
- strumenti di consultazione, per favorire la partecipazione de l
movimento sportivo alle scelte di programma di politica sportiv a
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il Resto del Orlino
Bologn a

T1TOL D CODA

PER SCONGIURARE IL PEGGIO SERVON O
DENARO FRESCO E LA CAPACITA ,
DI AGIRE CON RAPIDITÀ E DECISIONE

'UN &O ::

O RICAPITALIZZANO QUOTE CHE ORMA I
SONO CARTA STRACCIA, O CHIEDON O
L'INGRESSO DI NUOVI SOCI E CAPITAL I

L'ASSE CONSORTE-CAllOLA ,
POTREBBE CONDIZIONAR E
LO SCENARIO POLITICO

Pagina 8

6 y-I ..c;r — .h .

da (80% delle quote) quanto Me -
Stefano Biondi

	

narini (socio al 20%) dovrebbero
Bologna rassegnarsi all'idea di non ricava-

re un solo curo da un eventuale
passaggio di consegne.NEVICA sul bagnato e chissà che

oggi non si mettano in moto gl i
spazzaneve rossoblù per sgombe -
rare il campo dallo spettro del fal -
limento, pilotato o no che sia .
Questo è il giorno in cui la tas k
force di `Intermedia' consegnerà
a Giovanni Consorte l'esito dì
una due diligence che equivale a
una cartella degli esami cui è sta -
to sottoposto il paziente Bolo-
gna F.C. 1909 . A qualcuno l'asse
Consorte-Cazzola non piace, per -
ché si tratta di una saldatura che
potrebbe condzionare Io scena -
rio politico della città . Qualun-
que fosse lo scopo che ha indott o
l'Ingegnere di via Della Zecca a
occupare la scena calcistica, non
nuocerà a nessuno conoscere
esattamente Io stato finanziari o
in cui versa il club, Per mesi, pri -
ma Renzo Menarini poi Sergi o
Porcedda hanno occultato i mal i
del Bologna, negandogli le cure

necessarie e rassegnandosi a chie -
dere aiuto quando la situazione
era già compressa, quindi dram-
matica.
Oggi Consorte potrebbe anche
chiamarsi fuori, dopo aver conse -
gnato l'esito degli esami a Silvin o
Marras, pronto a dirigere un Con -
siglio dì amministrazione che,
per motivi di tranquillità (qui a
Bologna i protagonisti avrebber o
rischiato l'assedio dei tifosi) si ter -
rà a Cagliari e che vede gli attual i
dirigenti a un bivio : o ricapitaliz-
zare azioni che ormai equivalgo -
no a carta straccia o ammettere i l
default e chiedere con urgenza
l'ingresso di nuovi soci e nuovi ca -
pitali. Va da sé che tanto Porced -

CLAUDIO Sabatini, che non con-
divide la strategia di Consorte e
Cazzola, si muove su uno scacchie-
re differente . Il patron Virtus h a
mosso a sorpresa le sue pedine, an-
dando a trattare direttamente co n
l'attuale proprietà. Nessuno, do-
po le balle spaziali raccontate d a
Porcedda, io avrebbe fatto, Lui sì ,
Non ha mai pronunciato i nom i
dei suoi alleati, ma non ha smenti -
to di aver avuto la disponibilità a

pendi arretrati non entrerann o
nelle tasche dei giocatori entro i l
6 dicembre, da Viviano fino a D i
Vai() tutti saranno liberi di mette -
re in mora la società e offrirsi a pa -
rametro zero al prossimo merca-
to . Squadra e allenatore hanno già
dimostrato di saper mantenere i l
sangue freddo, ma si sa come van -
no queste cose : chi cede per pri-
mo spesso provoca l ' effetto slavi-
na . Chi ha preso in considerazio-
ne la possibilità di salvare il Bolo -
gna, lo ha fatto mettendo in conto
quanto avrebbe ricavato da alcu-
ne cessioni eccellenti, Viviano in
testa . Se venissero a mancare i mi -
lioni `recuperabili', rimarrebbe

soltanto l'opzione del magnate.
Marras, dopo il Cda di domani ,
andrà a Londra a cercarne uno ap-
passionato di calcio.
Buon viaggio, Poi, non è chiaro
perché Marras debba partire se
sull'uscio c'è davvero Sabatin i
pronto alla trattativa, Ultima op-
zione, quella di Carmine Long o
che da giorni fa capire di aver sen-
sibilizzato un imprenditore facol-
toso, Fin qui, Porcedda e Marras
non gli hanno concesso udienza,
convinti che la partita del Bolo-
gna fosse diventata politica e che,
dentro quel recinto sarebbe rima -
sta . E il loro ultimo errore : prim a
di dare un colore politico alla sal-
vezza del Bologna, bisogna effet-
tuarla.

Sei giocatori non avrann o
gti arretrati saranno liberi
di mettere in mora ci.ub

compiere l'operazione di salvatag-
gio da parte di Unipol, Coop
Adriatica e Coop Costruzioni :
eventuali alleati che lo colloche-
rebbero in un'area politicament e

k opposta a quea di Consorte .
L'Ingegnere, invece,

ll
cercherebb e

all'interno della sua cerchia im-
prenditoriale (180 circa sono i so -
ci dì Interbanca), gli alleati dispo-
sti a eleggere Cazzola presidente e
manager del Bologna .
Servono due cose per scongiurar e
il peggio : denaro fresco, per rimet-
tere in moto la macchina facendo
fronte alle prime e ormai e impro -
crastinabìlì spese e la capacità d i
agire con rapidità e precisione. Il
tempo sta per scadere. Se gli sii -

IL DS LONGO FA CAPIR E
DI AVERE SENSIBILIZZAT O
UN IMPRENDITORE FACOLTOSO

CHI STA VALUTANDO SE COMPRARE
LA SOCIETÀ METTE IN CONTO CESSION I
ECCELLENTI PER FARE CASSA
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Per mesi La proprietà
ha occultato i conti in rosso
e ha chiesto aiuto troppo tard i

Stanno
giocando

fuoco

CONTI DISASTROSI, quell i
del Bologna : né Porecdda
ne itrlsr£adui possono porr i
rimedio .
i rnopp£a, at£>n c'è pensiero
unico del ttg £> non import a
esime, l'importante aEl~\so è
riaaaetLere in sesto l<a
società». Cazzola e Sabatin i
sono i due imprenditori
dello sport bolognese eo n
spiccate <attitudin i
manageriali . L:uno più
vincente dell'altro, rnzi
l'altre dimostro coraggio e
te3r31>isr£>o al momento d i
h<al <fre la Vlt'tns e sa31 0
realismo nella gestione d i
questi anni . Purtroppo, non
esiste ginsssl?ilitàs di slx£>s,are
le capacità dell'uno a quell e
dall'altro . Non c'e unità

(`aa.fentismo) fra i due,
quindi non c'e una grande
forza .
f: non c'è neppure
altertosslis'a, per ohi : o
l'ingresso in s eìeta di
noiici soci, che i: la strada
suggerita da/ Sabba o il
:£111x3 e£3to pilotato, che

ht £3"£1 a'<a (Ma ag`a3 £3tif ,
sembra ; l'opzione g)r£.fi :ri g a
dal t'Al fred-o .

Sopra, 11 costruttore bolognes e
Renzo Menarli-il, sodo al 20 %
del Bologna; a slnls*, ra., Sergi o
Porcedda, presidente della socie*
con 1`80% delle azioni (Schitichij

i vantaggi della prim a
opzione? Sono e i, vi : l a
eo£3tF3r£ta e nessun
pericolo àta>uaediato di
e<ataas g_ioni sportiva ,
i is<at3tsag ,i della seconda
opzione: az_rera la clele g erl a
mi:\ in a cena dì Menar-ìn i
e Porcedcla, seppellisc e
l ' era dei debiti, delle /else
garanzie e delle dubbi e

essi£)£38 e fsertuette al
Bolo„ t a di risorgere
pulito» dalle scie stess e

ceneri . Se va fatta di lusso ,
rimanendo in serie r A .
Non è questo il momento
per g>£°eferire una strategia
;all'aaltra .'l soldi, le alleanze ,
z. rischi sono lutti di chi,
semmai qualcuno toss e
davvero detemiinato a
-rado., ci metterti a quattrini_
Chiunque esimi sia e
£laal'tFtaCgtt•['. metodo £3tend a
intraprendere, r£3eritera £ l
so s g egn£> tli tug ti. coloro che
hanno a cuore le sorti del
Bolo£ :a .

làA `` liO. non t:i ita> xurta a
chi è piè bravo, per chi s-ot a
lua:mto e per chi vota quello ,
non ci importa se uno e più
bravo &d' altro o più ricini o
più abile o pia intuiti v-o . C i
importa solai che <i3£ale£3F3£ 3
si sia accorto ch e
l'alternati-a a una delle du e
s Turioni, se non arraffa
l'offerta che mette tutt i
d "as e£~£°cic~ tun 3 rìraggio, pe r
ora) è il f ali ìst3euto, quell o
delinitiso, quello stua/a ei a
d'uselta, quello che i l
prossimo anno e i
porterebbe tutti a cedere l a
serie iD, O la Lega Pro .

ma chi L'ha detto?
d1
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PROGETTO UN ALBUM COI VO T DI ATLETI E DIRIGENT I

e dei casteinovesi
per finanziare Io sport
Presentazione nella chiesa della Madonna

CASTELNOVO SOTTO —

UN MILIONE E MEZZO
di figure da imbustare. E' sol o
la fase finale di una operazio-
ne che coinvolge le società
sportive di Casteinovo Sotto,
unite nel progetto di realizza-
zione di un album di figurine
dedicato alle stesse realtà spor -
tive locali . Oltre ottocento i
protagonisti fotografati ed in-
seriti nell'album. Una iniziati -
va che piace ai ragazzini, ma
che è stata ideata e sviluppata
dagli adulti, in particolare Pa-
olo Ielli i, Alberto (Isoli e
Denis Monelli, con il Grupp o
fotografico Prisma, la Grafie
seri-ice, le Arti Grafiche De
Pietri, con l'appoggio del sin-
daco Simone Montermini e
dell'assessore allo sport, Stefa-
no Casaletti. Ieri mattina,
mentre il centro storico veni -
va «imbiancato» dalla neve
nel giorno della fiera di
Sant'Andrea, l'album di figu-
re è stato presentato ufficial-
mente ai cittadini, nella chie-
sa della Madonna gremita
all ' inverosimile . Mauro Incer-
ti, con la sua verve comica, ha
illustrato le caratteristiche d i
questa operazione, applaudita
pure dal presidente della Pro-
vincia, Sonia Masi n ì, presen-
te in occasione della fiera . E '
stata avviata la distribuzione
dei primi album, che si trove-
ranno in vendita -- con le figu -
rine – in quasi cinquanta nego-
zi del paese . B ricavato del pro -
getto è destinato allo svilupp o
del settore sportivo di Caste],
novo Sotto .

Antonio Lecci

Un momento della presentazione dell'album delle figurine avvenuta ieri
mattina nella, chiesa della Madonn a

tU'
Qui sopra a sinistra Mauro incerti mostra ai folto pubblico alcune
pagine dell'album di figurine . il sindaco Simone Montermini e i l
presidente della provincia So glia Masini osservano in anteprima l'albu m
degli sportivi locali, che da ieri è in distribuzione in molti negozi de l
paese

1qun,n . drìcasteìnuae,i
nosLimati. r spo. t
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In bicicletta fino alla Patagonia
Per il bagnino Pellegrino

vacanza da 8mila km
GATTEO MARE. Durante la stagion e

estiva, Marco Pellegrino presta ser-
vizio come salvataggio sulle spiagg e
di Gatteo Mare ma all'arrivo dell'in-
verno viaggia con la sua bicicletta in
totale autosufficienza nei più remoti

angoli del pianeta. Marocco, Senegal ,
Mauritania, Cina, Laos, Vietnam ,
Cambogia sono solo alcuni dei paes i
da lui attraversati in bicicletta. A po-
chi giorni dalla sua nuova avventura
in Cile e Argentina si racconta .

Dopo l'avventur a
dell'anno scorso in Afri-
ca cosa ti ha spinto que-
st'inverno ad affronta-
re un nuovo viaggio in
paesi come Cile ed Ar-
gentina?

«Dopo il viaggio dell'an-
no scorso in cui le tempe-
rature raggiungevan o
spesso picchi estremi di
45-50 gradi, quest'anno ho
voglia di fresco e cred o
che la Patagonia sia il pae-
se ideale» .

Quando è prevista la
partenza?

«Il 25 novembre» .
Dove inizierà invece il

viaggio vero e proprio?
«Partirò con la mia bic i

da Santiago del Cile e
scenderò a sud fino all a
Terra del Fuoco per poi ri-
salire l'Argentina fino a
Buenos Aires. In tutto
7-8000 chilometri» .

Marco Pellegrino durante due dei suoi precedenti viaggi

Come sarà equipag-
giata la tua bicicletta?

«Beh, oltre alle consuete
borse impermeabili, avrò
con me anche un piccolo
pannello solare per pote r
ricaricare le pile visto che
in quelle zone spesso sar à
difficile trovare la corren-
te elettrica, Avrò anche i l
depuratore dell'acqua» .

Come ti proteggerai
dal freddo della Patago-
nia?

«Goretex, pile, tutti ma-
teriali leggeri che tengo-
no caldo ma che ovvia-
mente costano di più. In-
dispensabile anche una
buona tenda visto che
campeggerò accanto a i
ghiacciai» .

Quanti mesi credi sa-
ranno necessari alla tua
nuova avventura?

«Ho calcolato almeno 3
mesi» .

Quotidianament e
quanti km pensi di per -
correre?

«Dipende, dato che per -
correrò molta strada ster -
rata. Ho intenzione infatti
di fare il cammino austra -
le, la cosiddetta strada di
Pinochet, una delle vie
più famose per i ciclisti ,
parliamo di 1 .500 km che
si inerpicano sulle Ande .
Diciamo che di media, du -
rante i miei viaggi, per -
corro sempre dai 2 .500 ai
3.000 km al mese» .

Man mano che scende-
rai a sud del mondo, co-
me pensi di affrontare
l'isolamento?

«A me piace stare da so -
lo, lavoro al mare come
salvataggio durante l'e -
state e quindi sono spess o
in mezzo alla confusione .
Inoltre la solitudine m i
serve un po' per riflettere

e per scavarmi un po' den-
tro» .

Anche quest'anno, co-
me l'anno scorso, porte-
rai con te la telecamera
di Tele Romagna?

«Sì, al mio ritorno vedr ò
di fare un altro servizi o
per l'emittente televisiva

romagnola» .
Il ritorno è quindi pre-

visto per quando ?
«I primi di marzo» .
Allora non resta che

augurarti in bocca al lu-
po . . .

«Crepi» .
Giorgio Ventur i

Marco Pellegrino
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la l5" edizione dell'iniziativa sarà illttgtrata alla stampa nella sede del Consorzio del Parmigiano Reggian o

Maratona di Re o 1a presentazione
SARA presentata domani in
conferenza stampa al Consor-
zio del Parmigiano Reggiano di
via Kennedy la 15 a edizion e
delta Maratona di leggio -Citt à
del Tricolore .

Nell'occasione interverrann o
le iyure di spicco fondamental i
per _a realizzazione della gara e
verranno esposte le principali
novità di questa edizione .

Un'interessante attività colla-
terale è stata studiata pe r
venerdì 10 dicembre per coin-
volgere maggiormente i giovan i
nel inondo della maratona; alle

ore 19 .30 infatti saranno attes i
nel centro maratona per gustare
insieme uno squisito aperitivo,
un modo per mostrare loro un
mondo probabilmente scono-
sciuto .

La serata proseguirà poi ne i
locali del centro Soqquadro e
La Trampa. Per partecipare
ali evento, denominato "Run-
ning Friday ", è necessari o
acquistare il proprio "pettorale "
in prevendita presso gli uffic i
dell Uisp e Tricolore Sport
Marathon, o nella serata d i
venerdì dalle ore 18; alle ore 19 .

La vendita dei pettorali si fer-
merà a 300 . Anche quest'aneto ,
la Maratona di Reggio, si dimo-
stra un mezzo per condividere
momenti dr gioia : un gruppo d i
alcuni studenti del corso di lau-
rea "Tecniche della produzione
animale" dell' Università di
Bologna, coglieranno la gar a
come occasione per rvedersi ,
dopo 30 anni dalla laurea, e
rivivere insieme un'esperienz a
che si porteranno con loro per i
prossimi anni, come i 5 anni di
università, uno chilometri può
dare a chiunque .
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Con Ascom a favore dell'Associazione sportiva disabili (ASD) di Faenza

Il piatto prelibato della solidarietà
Ad `Enologica 2010" ilgusto sano dell'appenino

FAENZA (Lu.Ca .) - La buona tavola
si sposa con una buona causa . E'
successo a Faenza, dove dal 19 al 22
novembre è andata in scena "Enolo-
gica", il Salone del vino e del pro-
dotto tipico dell'Emilia Romagna .
Tra le tante eccellenze del gusto
ospitate nel padiglione B della Fier a
di Faenza, c'era anche il "piatto del-
la solidarietà", proposto da Ascom
Faenza e composto da assaggi di sa-
pori tipici dell'Appennino romagno-
lo (foto Susanna Baraghini) . Un mo-
do per prendere per la gola il visita-
tore e invitarlo a fare una buon a
azione : con un'offerta minima di tre
curo, infatti, era possibile deliziare i l
palato e aiutare l'Associazione spor-
tiva disabili (ASD) di Faenza, alla
quale è stato destinato il ricavato del
piatto della solidarietà . Nata nel
1988 per iniziativa di alcuni genitori
di ragazzi disabili, che hanno voluto
che anche ai loro figli fossero apert e
le attrezzature sportive del territorio ,
l'associazione organizza oggi corsi
per disabili fisici e mentali di qual-
siasi età . "Abbiamo iniziato da un bi-
sogno concreto di alcuni ragazzi - ci
racconta Luciano Villa, consiglie-
re dell'associazione e responsabil e
dell'attività di nuoto - e con il tem-
po l'associazione è cresciuta riu-
scendo a offrire occasioni di sport,
divertimento e socializzazione a tan-
ti ragazzi del territorio . L'attenzion e
è sempre rivolta a ciò che gli atlet i
sono in grado di fare, mai a ciò ch e
non riescono a realizzare". Corsi di
acquaticità per permettere ai bam-
bini più piccoli a muoversi libera-
mente in acqua, corsi di avviamen-
to al nuoto per i ragazzi che hann su-
perato la paura dell'acqua e corsi di
nuoto agonistico rivolti a chi è in
grado di partecipare anche a gare
sportive compongono l'offerta di at-
tività in piscina . Passando all'atleti-
ca, l'associazione organizza corsi d i
motricità, di avviamento al gioc o
sportivo e di atletica . Completano la
rosa delle proposte ludico-sportiv e
dell'associazione i corsi di ippotera-
pia, musicoterapia e tiro a segno.
Particolarmente interessante è l'atti-
vità di supporto alla scuola, garanti-
ta dall'associazione grazie a una con-
venzione siglata con il Comune di

Faenza e che ha fatto da apripista a
esperienze analoghe in Italia . "Gra-
zie a questa convenzione stipulata
anni fa con l'Assessorato ai Servizi
Sociali - spiega Villa - offriamo alle
scuole l'aiuto e il supporto necessar i
per permettere ai giovani disabili

che frequentano la scuola dell'obbli-
go di poter svolgere attività motoria
e di nuoto in piscina insime ai loro
compagni durante l'orario scolasti-
co, invece di rimanere "in panchi-
na" durante l'ora di educazione fisi-
ca". In base alla convenzione, /'AS D

assegna alle scuole che ne fanno ri-
chiesta un tecnico-istruttore che ,
con la consulenza dello psicologo ,
predispone e segue l'attività motori a
dei ragazzi insieme all'insegnante.
Per ulteriori informazioni, è possibi-
le telefonare allo 05461620100 .
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